

# COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 31 MARS 2025

Présents : Denis Collonnier, Gabriel Le Marchand, Patrick Gogibu, Gérard Clément, Francis Pontier, Claude Bouchet, José Morin et Martine Kernéis.

Excusés : Serge Le Gonidec, Christiane Hellebois et Olivier Pouliquen.

La séance est ouverte à 18 heures 01.

## 1- Adoption du PV du 24 Février 2025 :

PV adopté

## 2- Point sur l'organisation de la Levasseur :

Deux parcours sont proposés, un de 100 kms avec un ravitaillement dans la forêt de Lyons et un de 60 kms sans ravitaillement.

Denis et Olivier se chargent de flécher le 100 kms, Gabriel et Gérard flécheront le 60 kms.

Le fléchage interviendra le 28 ou 29 avril en fonction des disponibilités de chacun et de la météo.

Le rendez-vous pour prendre les bombes pour le fléchage ainsi que pour faire l'inventaire des denrées est fixé au local le vendredi 25 avril 2025 à 10h.

Denis se charge de récupérer les clés du local tennis ainsi que du portail d'entrée du stade.

José se charge de commander 25 baguettes tradition pour l'accueil et le ravitaillement.

Les courses seront effectuées le lundi 28 avril à 11h00 par Francis et Martine. L'accueil le jour J sera réalisé par Christiane, Martine et Denis, les inscriptions par François, Gilles et Isabelle, le ravitaillement à l'arborétum par Patrick, José et Brigitte.

L'heure d'arrivée des organisateurs est fixée à 6h30.

## 3- Les Bosses Vernonnaises :

Les parcours sont terminés.

Le ravitaillement se fera à Bray Lû, Denis se charge de transmettre une lettre au Maire pour l'utilisation de l'abri au centre du village.

## 4- Point sur la Vernonnaise du 21 septembre 2025 :

A la suite d'une reconnaissance de parcours, les parcours du 45 et du 60 kms ont été modifiés à partir de Fourges.

Une demande de validation pour le site Natura 2000 ainsi pour le site de l'arborétum va être redemandée.

José va contacter Philippe Singeot pour l'organisation de la randonnée pédestre.

Gabriel et José vont recontacter certains sponsors.

5- Point sur les Alpes Mancelles du 28 au 29 juin 2025 :

Six personnes se sont inscrites pour cette randonnée

Serge espère trouver deux cyclos supplémentaires pour étoffer le groupe.

La réservation de l'hôtel est en cours

220 kms sont prévus avec 1000 m de dénivelé pour l'aller et le retour.

6- Retour sur le concours d'éducation routière du 16 mars 2025 :

Le concours départemental d'éducation routière était réservé aux jeunes de 8 à 12 ans. Il s'est déroulé au gymnase des Boutardes de Vernon.

4 activités étaient proposées :

- Défauts du vélo
- Simulation d'une piste cyclable
- Adresse sur le vélo
- Théorie et mise en situation

Cette journée s'est agréablement passée, il est à regretter le faible nombre de participants (10 jeunes).

7- Point sur les remorques :

Pour la petite remorque, on attend le retour des personnes qui se sont manifestées avant de prendre une décision

Point sur la grande remorque

Gabriel s'est chargé de commander les supports permettant de transporter 14 vélos.

Le matériel devrait arriver prochainement, le prix pour cet investissement est d'environ 650 euros.

Une demande de prêt avec le club des Lions de St Marcel est en pourparler pour le week-end du 13 avril.

8- Challenge de l'Eure :

Fabrice Thomas président de Bourtheroulde qui a repris ce challenge vient de décéder.

Une cagnotte pour aider son épouse et ses enfants est en ligne, le club va y participer à hauteur de 50 euros.

9- Retour sur la reprise du vélo de route du 2 mars 2025 :

Après la traditionnelle photo sur les marches de la mairie, les différents groupes se sont élancés pour effectuer leurs parcours.

45 cyclos ont répondu présents à cette reprise et ont fort appréciés le pot de l'amitié.

Sans autre question, la séance est levée à 19h30.

Prochaine réunion le **lundi 12 Mai 2025**.